

# *Toman las tropas sirias el control de Guta Oriental*

---



La Habana, 12 abr (RHC) El mayor general ruso Yuri Yevtushenko informó que las fuerzas gubernamentales sirias tomaron el control total de la región de Guta Oriental este jueves.

La fuente indicó que los últimos barrios de la ciudad de Duma están controlados por el Ejército sirio.

"La bandera siria flamea en un edificio de la ciudad de Duma, anunciando el control de esta locación, y de este modo, de toda Guta Oriental", afirmó el mayor general Yevtushenko, quien es el encargado del Centro Ruso para la Paz y la Reconciliación en Siria.

Moscú coordinó las negociaciones que permitieron el cese del fuego y el traslado de los milicianos del llamado Ejército del Islam hacia el norte de Siria donde aún las fuerzas rebeldes continúan ejerciendo el control.

El Ministerio de Defensa ruso informó que a partir de este jueves desplegaran a la policía militar rusa en Duma, Guta Oriental. (Fuente/Telesur)



**Radio Habana Cuba**